

SUMMARY

FAKTOR – FAKTOR YANG BERHUBUNGAN DENGAN KECELAKAAN KERJA PADA TANGAN PEKERJA DI BAGIAN STAMPING PT PAMINDO TIGA T TAHUN 2016

Created by Utami Putri Rahmi Dewi

Subject : Pengetahuan, sikap, kepatuhan terhadap prosedur, kecelakaan kerja

Subject Alt : Knowledge, attitudes, adherence to procedures, work accidents

Keyword : Pengetahuan, sikap, kepatuhan terhadap prosedur, kecelakaan kerja

Description :

Kesehatan dan Keselamatan Kerja (K3) merupakan segala daya-upaya yang dilakukan bagi para pekerja dan orang lain di sekitar tempat kerja untuk mendapatkan perlindungan dalam melakukan pekerjaan untuk kesejahteraan dan meningkatkan produksi serta produktivitas Nasional (UU no. 1 tahun 1970). Pengetahuan merupakan hasil dari tahu, terjadi setelah orang melakukan proses penginderaan terhadap objek yang diamatinya. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui penyebab dasar kecelakaan kerja pada tangan pekerja di bagian stamping PT. Pamindo Tiga T di tahun 2016. Metode penelitian ini menggunakan desain deskriptif kuantitatif untuk mendeskripsikan factor penyebab dasar kecelakaan kerja pada tangan pekerja yang dibatasi pada pengetahuan, sikap dan kepatuhan terhadap prosedur. Pendekatan yang digunakan menggunakan pendekatan cross sectional. Penelitian ini dilaksanakan bulan November 2016 - Januari 2017, Populasi dalam penelitian ini pekerja bagian stamping sebanyak 62 orang. Penelitian ini menggunakan data primer dan data sekunder, pengumpulan data primer diperoleh dari kuisisioner yang berisi variabel karakteristik narasumber, pengetahuan, sikap, serta kepatuhan terhadap prosedur. Data sekunder diperoleh dari dokumen kecelakaan kerja hingga Oktober 2016. Hasil penelitian ini menunjukkan pekerja yang berpengetahuan buruk sebanyak 53,2%, sikap negative sebanyak 62,9%, tidak patuh terhadap standar prosedur sebanyak 25,8%. Dan kejadian kecelakaan kerja di PT Pamindo Tiga T tangerang pada tahun 2016 sebanyak 16 kecelakaan 25,8%. Hasil analisis menunjukkan ada hubungan yang signifikan antara pengetahuan, sikap, standar prosedur dengan kejadian kecelakaan di bagian stamping PT. Pamindo Tiga T. saran untuk manajemen perusahaan disarankan untuk lebih meningkatkan mutu pelatihan K3, Pengawasan Kesehatan dan Keselamatan kerja, serta tim P2K3 harus bias menjelaskan tentang bahaya dan risiko yang ada ditempat kerja kepada pekerja

Contributor : Putri handayani

Date Create : 29/03/2017

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-201431240

Collection : 201431240

Source : Undergraduate Theses of Public Health

Relation Collection Fakultas Ilmu kesehatan

COverage : Civitas Akademi Univesitas Esa Unggul

Right : @perpustakaan Univesitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor